

Tegucigalpa, Honduras, 9 de abril de 2025

**Excelentísimo Señor presidente
De la República de Colombia
Gustavo Petro
Presente.**



Reciba un saludo fraternal de la **CELAC SOCIAL**, movimiento que representa a miles de luchadores sociales de la Patria Grande de América Latina y el Caribe.

Por medio de la presente le expresamos nuestras más sinceras felicitaciones con motivo de su asunción como presidente pro tempore de la CELAC para el período 2025/2026, con mucha esperanza y la seguridad de que su gestión al frente de la misma, será exitosa, dando continuidad y profundizando el legado de la presidenta Xiomara Castro.

La CELAC tiene hoy la gran oportunidad de abordar los grandes problemas que enfrentamos en América Latina y el mundo, en especial los desafíos que nos plantea la nueva política comercial del gobierno de Estados Unidos, la crisis migratoria, la crisis provocada por el cambio climático, el avance del fascismo en el mundo, en nuestra región y las fracasadas políticas antidrogas, todos ellos constituyen serios problemas que están deteriorando las condiciones de vida de nuestros pueblos y amenazan la supervivencia de la humanidad.

La CELAC SOCIAL celebró en el año 2024 su segundo encuentro en Honduras, al que concurrieron mujeres, jóvenes, sindicalistas, juristas, artistas, defensores y defensoras de derechos humanos, campesinos, ambientalistas, intelectuales, movimientos sociales y organizaciones políticas de América Latina y del Sur Global.

Este encuentro, auto convocado soberanamente, nos permitió debatir y consensuar una plataforma común de acción, para impulsar desde abajo propuestas que permitan superar la grave situación de nuestros pueblos y construir la Patria Grande y justa con la que soñó Bolívar, Martí, y tantos patriotas que ofrendaron su vida por la Soberanía y liberación de nuestros pueblos.

Hemos considerado que, dados los cambios en el escenario mundial y latinoamericano, es necesario encontrarnos nuevamente y celebrar el tercer encuentro de CELAC SOCIAL este año en Colombia; es necesario fortalecer la unidad, la integración y la cooperación Latinoamérica y del caribe.

Así como dar seguimiento a nuestras resoluciones y fortalecer la coordinación entre los movimientos sociales, fuerzas políticas y gobiernos que tengan una firme apuesta por hacer realidad los postulados fundamentales de la CELAC.

Conociendo su compromiso con las causas populares y con los movimientos sociales, no dudamos que contaremos con su valioso apoyo para llevar adelante el tercer encuentro de CELAC SOCIAL.

Le adjuntamos para su consideración el documento resolutivo del Segundo Encuentro de la CELAC SOCIAL.

Le deseamos el mayor de los éxitos al frente de CELAC.

¡PATRIA GRANDE!

Atentamente

Por. Grupo de trabajo **CELAC SOCIAL**

Alexander Rusconi, Fábio Amâz, Iván Gómez, Félix Rosaria, Nidia Díaz, Lorena Peña, and F.D.I.M.